



Pleno Municipal

En la sesión celebrada por el Excmo. Ayuntamiento Pleno el día 16 de los corrientes se tomaron los siguientes acuerdos:

Adjudicar a don José Bo Hernández, contratista de obras de esta ciudad, la construcción de 44 nichos y acondicionamiento de 176 nichos más en el Cementerio Municipal, por la cantidad de 91.500 pesetas.

Adjudicar a don Eduardo Juan Amat el servicio de recogida de basuras domiciliarias de la ciudad por un periodo de diez años, con arreglo a las condiciones que regían para el concurso público.

Aprobar la contratación directa de las obras de construcción de un Grupo Escolar de trece secciones en esta ciudad (barriada de Luis Batllés) a don Lorenzo Ortuño, contratista de obras, por el precio de pesetas 1.804.649'17.

Aprobar compra a don Manuel Bonete Rico de una parcela de terreno, sita en la prolongación de la calle de Legionarios y entrada al barrio de la Tafalera, con destino a ser urbanizado para mejorar la entrada de dicha barriada.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 19.....	734
Sábado, 20.....	102
Lunes, 22.....	239
Martes, 23.....	122
Miércoles, 24.....	490
Jueves, 25.....	880

Confecciones de
caballero, señora y niño
Vajillas...
en

El Club del Reloj

DEMOGRAFÍA

Movimiento demográfico correspondiente a la semana anterior.

NACIMIENTOS:

Viernes 5.—Dolores, hija de Gerardo Gómez Tortosa y Rafaela Gracia González; Concepción Belén, hija de Andrés Morán Tribaldos y Belén Tomás Muñoz.

Sábado, 6.—Josefa de los Reyes, hija de José Corredor Cantos y Pilar Romero Romero; Julián de los Reyes, hijo de Julián Cafete Sánchez y Dolores Soriano Moreno.

Domingo, 7.—Rosario, hija de Antonio Inígnuez Aracil y Ofelia Vera Jaime.

Lunes, 8.—María Ascensión, hija de Tomás Busquier Lorente y Caridad Real García, Miguel, hijo de Miguel Barrachina Galiano y Salud Rico Poveda; Antonio, hijo de José Vizcaino Villanueva y Teresa Justamante Monzó; Rosalía, hija de Enrique Antolin Noriega y Rosalía Martínez Egido; Julio, hijo de Agustín Coloma Hernández y Josefa Bernabeu Ruelas.

Martes, 9.—Manuela, hija de Manuel Martínez Pérez y Olga Segura Juan; María Isabel, hija de José García Candel y Pascuala Giménez Hernández.

Miércoles, 10.—Visitación, hija de Francisco Iborra Maestre y Dominga Andreu Arranz; María de los Angeles, hija de Francisco Payá Pérez y Angeles Amorós Bernal.

Jueves, día 11.—Adoración, hija de Tomás Carbonell PaStor y Adoración Verdú Vidal, Virgilio, hijo de Virgilio Pérez Rico y Matilde Albert Albert. Ana María, hija de José López Jover y Ana María Martínez García; María de los Remedios, hija de Antonio Carpio Romero y Mara Felicidad Cortés Pérez.

Sábado, día 13.—Esperanza, hija de Juan Cuenca Payá y Esperanza de la Calle Felipe.

MATRIMONIOS:

Sábado, día 13.—Jesús Iz-

quierdo Lopez con Josefa Ontiveros Vicedo (Inmaculada).

DEFUNCIONES:

Miércoles, día 10.—Miguel Barrachina Rico, de 3 días.

Jueves, día 11.—María Vidal López, de 79 años. Mariana Sánchez Pradas, de 64.

Viernes, día 12.—Josefa González Tendero, de 79 años.

Sábado, día 13.—José Morán Bernabé, de 64 años, y Adela Moreno Sánchez, de 57.

Martes, día 16.—Francisco Requena Carpio, de 58 años.

Miércoles, día 17.—Manuel Vidal Corbi, de 89 años.

RESUMEN

Nacimientos	20
Matrimonios	1
Defunciones	3

EDICTO

El Alcalde Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad

HAGO SABER:

Que ignorándose el paradero de los mozos que a continuación se describen y hallándose comprendidos en el alistamiento para el reemplazo del Ejército del año actual, y no habiendo podido ser notificados personalmente, se advierte a los mismos, a sus padres, parientes, tutores, amos o personas de quienes dependen, cuyos nombres, actuales domicilios y residencias también se desconocen, que por el presente edicto se les cita para que comparezcan en esta Casa Consistorial por sí o por medio de representante, ante el Excelentísimo Ayuntamiento, en los actos de alistamiento, rectificación, lectura y cierre del mismo y clasificación y declaración de soldados que, respectivamente, tendrán lugar los días 15 y 28 del actual, 11 y 18 del próximo febrero y horas de las nueve de la mañana, para que puedan aducir cuantas reclamaciones o excepciones es timen pertinentes, quedando, para el caso de que no comparezcan, apercibidos con la declaración de prófugos y demás responsabilidades legales a que hubiere lugar:

Albert Martínez, Perfecto, hijo de Perfecto y Nieves; Almodovar Beltrán, Enrique, de Enrique y Desamparados; Arráez Payá, José, de Francisco y Amalia; Arnero Lázaro, José, de José y Teresa; Botella Deltell, Tomás, de José y Auristela; Cano Carrión, Pedro, de Juan y Ana María; Cartagena Palazuelos, José, de Martín y Natividad; Castel Martínez, Joaquín, de María;

Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.— Domingos y días festivos. A las 7, 8'30, 10, 11 (de catequesis), 11 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.— Domingos y días festivos. A las 8, 9'30, (parroquial), 11 y 13 (de Catequesis). Días laborables, 8 mañana y 8 de la tarde.

HOSPITAL MUNICIPAL.— A las 8 de la mañana.

SE PRECISA

chico de 14 a 20 años
para oficina, imprescindible sepa escribir a máquina

Llamar al Teléfono 208

Catalán Sánchez, José Antonio, de Emilio y Lucía; Cerdán González, Carlos, de Dionisio y Francisca; Cuenca Parra, José Luis, de Luis y Belén; Díaz Sanz, Pedro, de Pedro y Antonia; Esteban Molina, Juan, de Juan y María; Felipe Pérez, José Pascual, de Argimiro y Francisca; García Amorós, Antonio, de Antonio y Rosalía; García Leal, José, de José y Otillia; García Martínez, Enrique, de Francisco y Magdalena; García Rubio, José, de Heliodoro y Efigenia; Gran Martínez, Carlos, de José María y Celia; Guillén Cerdá, José Antonio, de Pedro y Pompilla; Juan Olcina, Francisco, de Francisco y Salud; Lázaro Herrero, Ramón, de Ramón y Belén; Maestre Juan, Julián, de Julián y Salud; Medina Puchol, Joaquín, de Joaquín y Agueda; Morcillo Sánchez, Juan, de Fermína; Ontivero Vicedo, José, de José y Eugenia; Payá Payá, Antonio, de Bartolomé y Angeles; Payá Silvestre, Juan, de Enrique y Remedios; Pérez Brotóns, Francisco, de Pedro y Asunción; Pérez Soriano, Antonio, de Antonio y Lucía; Requena Botella, Ricardo Luis; Rico Deltell, Francisco; Rico Durá, Rafael, de Rafael y Encarnación; Rico Herrero, Francisco, de Francisco; Rico Mira, José; Romero García, Lorenzo, de Lorenzo y Angeles; Romero Vilaplana, Francisco, de Pedro y Concepción; Rulz Requena, José, de Ismael y Asunción; Sabater Ayala, Antonio, de Remedios; Santiago Pastor, Emilio, de Maximino y Alba; Toral Morano, Ginés, de Ginés y Francisca; Torregrosa Candela, Antonio, de Francisco y Josefa; y Vera Valcárcel, Santiago, de Santiago y Ana.

Elda, 20 de enero de 1962.

EL ALCALDE, acctal.
Pedro Gras Vera

VALLE DE ELDA

ESAUROPEISMO

"... y juró Esau, vendiendo a Jacob su primogenitura. Dióle entonces Jacob pan y el guiso de lentejas; y una vez que comió y bebió, se levantó Esau y se fue, sin darse nada de la primogenitura".

Génesis, XXV, 30-34.

Por momentos se va haciendo más intensa la labor de los grupos y personalidades que intentan enrolar a España en el carroussel de la Unión Europea. A las tímidas y casi privadas actividades del Centro de Estudios Europeos de Santander vino a sumarse, entre otras, y como más caracterizada, la del ex-ministro de Hacienda, señor Larraz, que ha pronunciado una serie de conferencias abogando por la incorporación de España al Mercado Común y demás organismos paneuropeos.

Ya en 1960 la corriente europeísta hubo de inducir al diario "Pueblo" a realizar una encuesta sobre la Unidad Europea. De entre todos los consultados sólo tengo a la vista las respuestas de siete personalidades, catedráticos y economistas. Seis de ellas se pronuncian a favor de la plena incorporación española, por una que repudia el intento. De entre las favorables, cabe señalar que sólo en la de don Blas Piñar, director del Instituto de Cultura Hispánica, se vierte alguna referencia al mundo hispánico diciendo que "ningún país mejor que España para servir de puente entre Europa y América". Pobre papel para la nación que es, en frase joseantoniana, "cabeza espiritual y eje del mundo hispánico". Se me ocurre preguntarme por que no incluiría el periodista en su cuestionario a aquellas personalidades algunas preguntas más, tales como éstas: Siguiendo el mismo razonamiento de vecindad geográfica e intereses económicos, ¿no cree usted que Méjico, Cuba, Puerto Rico y demás países hermanos deberían ser anexionados a los Estados Unidos de Norteamérica? ¿Y tal vez Filipinas a Japón o China, comunista o nacionalista? 2.ª Una vez "felizmente"

realizadas esas uniones supranacionales a que hoy tiende el mundo, ¿se consideraría usted compatriota e identificado con los vecinos de París, Amsterdam o Atenas, y extranjero e indiferente en Buenos Aires, Caracas o Manila? 3.ª ¿quiere decirme en qué habrían quedado 300 años de historia española volcada en América, los sueños de los grandes hombres españoles y americanos (Bolívar, Rubén Darío, Rodó, José Antonio), y la propia esencia y orgullo de lo español, que siem pre fue atacado precisamente por no doblegarse ante las reformas, liberalismos y laicísmos más o menos europeístas?

Tiene arrestos también Luis Moure-Mariño para arremeter desde "Abc" (7-6-61) contra la resistencia española a sumergirse en la equívoca y destuetanada Europa de Estrasburgo con sus Mrs. Spaak, Schuman, etc., moviendo la batuta y afea a España (con otras palabras, desde luego) su cerrilismo y atraso desde el siglo XVIII. Pero ¿no fueron esos dos siglos, esos larguísimo doscientos años, precisamente los que estuvieron gobernados, más o menos encubiertamente, por nuestros "hermanos" europeos? ¿No fueron esos los años en los que desde París, Londres y Nueva York se nos dictaba qué política habíamos de seguir, qué marina podíamos tener, cuáles habían de ser nuestras fronteras y nuestro régimen político mientras las juventudes españolas e hispanoamericanas, de entre las que hubieran podido calibrar otros Newton, Descartes, Voltaire, etc., eran segadas en mil contiendas civiles, revoluciones y contrarrevoluciones?

Aunque no con la intensidad con que deseáramos, tampoco han faltado las voces alzadas contra esta nueva versión del afrancesamiento, y en este capítulo hemos de anotar el contundente artículo de Manuel Lizcano "Europeísmo contra Iberismo" (Pueblo, 19-4-61) y la valiente postura que Rodrigo Royo mantiene en "SP".

Sin embargo, no cesa la presión europeísta (entreguista, u

Apuntes de la Ciudad



EL FIN DEL MUNDO...—Toda la ciudad está revolucionada, esperando que llegue el día tres del próximo febrero, fecha encargada —según el vaticinio de algún pitoniso publicado en la prensa— de acabar con este mundo de nuestras penas. Al revés que hace algunos siglos, en que una predicción semejante de los astrólogos produjo catástrofes, suicidios, asesinatos y desfrenos, ahora la gente se lo toma a chunga. Parece que a pesar de los megatones, de los jaleos gordos que se nos avecinan con rayos de la muerte, reacciones en cadena, radioactividad mortal, y demás regalitos de la ciencia, el hombre tiene una creencia firme, inapelable, de que no pasará nada. Algo así como el españolismo dicho de que "no pasa nada; y si pasa no importa". Así que aquí estamos, esperando que lleve el día tres para que se acabe el mundo. Y al día siguiente ir a ver el sensacional "Criterium de Ases" con la participación de los más leones entre los "routiers" nacionales.

A SERVIR A LA PATRIA.—Nota característica de estos días ha sido la del sorteo de quintos de 1961 con su tradicional jaleo de rondallas callejeras, petición de donativos con vistas a una "merendola de hermandad", peregrinación a Alicante

a presenciar como los "niños de San Ildefonso" de aquí dan a voleo los destinos. Miles de muchachos españoles, con más de un centenar de eldenses entre ellos, irán a reemplazar en los cuarteles a aquéllos que ya han rendido su servicio a la nación. Para todos, buena suerte y mejor servicio.

¿Y A LOS PEATONES?...—Leemos en la prensa que en dos días se han impuesto en Elda más de cuarenta multas, y el pasado año de impusieron otras por cuantía total de 75.000 pesetas. Según manifestaciones del informador, la mayoría de ellas lo fueron por exceso de velocidad. Nos gustaría mucho que se nos contestara a esta pregunta: ¿Cuántas de dichas multas corresponden a peatones? Porque ya sabemos que no velocidad, pero en cuanto a lo demás, creemos que no hay artículo del Código de Circulación aplicable a los peatones que no sea vulnerado mil veces al día en nuestras calles. Y en España la ignorancia de la ley no exime de su cumplimiento. ¡Ah! No lo había dicho... "ARGOS" es motorista, y se siente satisfecho de serlo, así como también es peatón y por lo tanto ve los dos lados de la cosa. Lo que no pasa con otros...

CARTELISTAS. AL TORO... que se acaba el plazo. La Feria Internacional del Calzado convocó su concurso de carteles anunciadores, con unos suculentos premios de diez mil y cinco mil rubias, concurso cuyo plazo finaliza el próximo febrero. Puede que pase como el año pasado, que a última hora, con la lengua fuera y las hojas del calendario pesando como plomo sobre las espaldas, los artistas eldenses se pongan a la faena. Sería una lástima que el cartel de la Feria Internacional de (y en) Elda, no fuera firmado por un dibujante de nuestra tierra. Aunque tenemos confianza en Felipe Navarro y en Ortín, que esos creo que no faltarán. Porque no deben faltar.

ARGOS

VENDO
MAQUINA DE PICAR
con motor
BUENAS CONDICIONES
Razón: Teléfono 806

ré con Lizcano), y también en "Pueblo" (1-1-62) se hacen eco de la lapidaria frase del Profesor (economista) Sampedro: "Pienso que no es tan mal destino ese de ser "californianos" de los Estados Unidos de Europa".

Pero creo que jamás llegaremos a eso. España no venderá su primogenitura por un plato de lentejas ni porque, tras la pantalla de un hipotético mejoramiento del nivel de vida, se consoliden acciones y capitales de grupos financieros.

Nuestro puesto está determinado ya por Dios y por la Historia que con su sangre y su sudor forjaron nuestros antepasados, junto a nuestros hermanos de la América Española, igual que nosotros zarandeados, explotados y empobrecidos. Con ellos hombro con hombro remontaremos nuestra pobreza y nuestro atraso.

Y tanto más breve será el plazo de nuestro resurgir, cuanto más pronto nos libremos de la interesada tutela de nuestros "amigos" europeístas y panamericanistas.--VIR

La técnica alemana
al servicio del
hogar

Lavadora AEG

COMPRELA Y PAGUE
A SU GUSTO

De venta en:

Establecimientos DOMENECH

Q. de Llano, 28 - ELDA



Farmacias de Guardia

Sábado y domingo

Ldo. D. Ramón Rico Pérez

Colón, 19 Teléfono 171

De lunes en adelante:

Ldo. D. José M.ª Hernández

Gral. Mola, 7 Teléfono 873

Horario de Farmacias:

De 9 a 1'30 y de 4 a 8 tarde

San Juan Bosco...

(Viene de la PRIMERA pág.)

sacerdote. Tras muchos esfuerzos, inicia sus estudios en el Seminario, consiguiendo en poco tiempo destacar entre sus compañeros por su talento, aplicación y seriedad. Le hubiese sido muy fácil conseguir elevados cargos, pero comprende que su misión en la vida es reunir a muchachos pobres, sin hogar, y educarlos como un padre. Está dotado de una inteligencia prodigiosa, hasta el extremo de que, tras escuchar una charla o sermón, puede repetirlos textualmente. Tenía una mirada penetrante y nada se escapaba a su observación. Según expresión de los que le conocieron, era arrebataadora la sonrisa de bondad que fluía de sus labios. Dios le favoreció más tarde con la gracia de ver, no solamente las cosas materiales, sino penetrar en las conciencias y descubrir faltas y virtudes ocultas. Llegó a ser un clarividente para el que no eran obstáculo ni el tiempo ni la distancia. Poseía excepcionales aptitudes para la prestidigitación, acrobacias, malabarrismos, etc. Todo esto lo hacía

con un fin misionero, para distraer santamente a pequeños y mayores evitando sus inclinaciones peligrosas. Termina la carrera del sacerdocio, dedicándose a la formación de los adolescentes, faltos de medios económicos, a los cuales educa y cultiva esmeradamente. Después de vencer grandes dificultades, consigue formar la primera escuela profesional en la que logra dar a sus alumnos una formación espiritual e intelectual que les abriría camino en su lucha por la vida, ya que les orienta en el aprendizaje de oficios y profesiones. En las actuales escuelas profesionales fin para el espíritu que él infundió. De su doctrina se obtienen provechosos frutos y su figura alienta y anima el quehacer de cada día en estos centros de nuestra Patria cuyo patronazgo ostenta.

Imploremos su protección constante para que, desde el Cielo, siga protegiéndonos.

Miguel Sánchez García

Profesor de Religión del Taller-Escuela del Calzado

Líneas Regulares BROTONS NAVARRO Casa Central: MONOVAR

Dirección Postal: Calle Demetrio Poveda, s/n

Teléfonos { Oficinas: 130 y 225
Particulares: 141, 152 y 198

SUCURSAL EN VIGO: Avda. Pizarro, 62 - Tel. 23161
" " MÉRIDA: Falange, 29 - Tel. 1326
" " ELCHE: Doctor Caro, 36 - Tel. 53901
" " ELDA: Reyes Católicos, 25 - Tel. 51

¡Seguridad! ¡Rapidez! ¡Garantía!

CORRESPONSALES

ZONA DE GALICIA

En Astorga, Ponferrada, Orense, Vigo, Lugo, Pontevedra, Santiago de Compostela, La Coruña, Villagarcía de Arosa.

ZONA DE EXTREMADURA

En Navalmoral de la Mata, Cáceres, Badajoz, Plasencia, Mérida, Trujillo.

ZONA DE ALICANTE

En Elda, Alcoy, Villena, Almansa, Jijona, Elche, Alicante, Aspe, Bañeres, Novelda.

Dr. N. G. Payot

PRODUCTOS DE BELLEZA

Concesionario

Perfumería GUILLEN

Martínez Anido, 23

ELDA

PERNIPLEX

Pernitos de plástico para el calzado (Patentado)
APARATO ESCALADOR «MANERO»

(Patente 173219)

Jalme Balmes, 14 - Teléf. 855

ELDA

Club de Ajedrez Ruy López

El pasado lunes 22 se celebró en el local del Bar Negro-co la anunciada reunión de los socios de este Club, registrándose una buena asistencia.

Se dio lectura a las cuentas del pasado año 1961, siendo aprobadas por unanimidad. Seguidamente se propuso por la Comisión directiva un proyecto de inversiones a efectuar, adquisición de material, etc., acordándose que se practique un previo inventario de las existencias y, a la vista del mismo, la Comisión, con el voto de confianza del Club, realice las adquisiciones que estime necesarias o convenientes para la Sociedad.

Se acordó también por unanimidad federarse para el presente año y participar en el Campeonato provincial próximo a convocarse. En cuanto a actividades locales, se acordó convocar el Campeonato eldense para el próximo mes de marzo, estableciendo dos categorías para su desarrollo e inscripción de participantes.

Don Otelio Perez dio cuenta de una sugerencia encaminada a la incorporación del Club a otra entidad de la localidad, idea que fue acogida con interés, acordándose efectuar un estudio detenido de la misma y de sus posibilidades y oportunidad de llevarla a la práctica.

La Comisión directiva hizo ver la conveniencia de incrementar el número de afiliados efectivos del Club, exhortando a los socios a que cada cual, individualmente, aporte nuevos asociados, aficionados o simpatizantes del ajedrez.

Después de un amistoso cambio general de impresiones y comentarios sobre diversos aspectos del juego-ciencia y del Club se levantó la sesión en medio de la más completa unidad y camaradería.

Actos en honor de San Juan Bosco

En reciente reunión del patronato del Taller-Escuela Sindical del Calzado tomó, entre otros, el acuerdo de conmemorar la festividad de San Juan Bosco, patrono del centro, con los siguientes actos:

Día 30, a las ocho de la tarde, sesión de cine cultural y recreativo en el salón de la Casa Sindical. Día 31.—A las 10 de la mañana y en la iglesia parroquial de Santa Ana, será oficiada una misa por el párroco Rvdo. don José María Amat. Pronunciará el panegirico del Santo el Rvdo. don Antonio Poveda Maciá, párroco de la Inmaculada Concepción. Seguidamente y en el Restaurante de la Casa Sindical será ofrecido un desayuno al profesorado y alumnos del Taller-Escuela. A las 4 de la tarde y en el campo de deportes, partido de fútbol entre el equipo del Centro y el Santa Gema de Educación y Descanso, disputándose una artística copa.

A continuación, festival artístico-literario por el cuadro de la organización en el salón de actos de la Casa Sindical.

El buen eldense mantiene sus propios medios de información. Suscríbete a VALLE DE ELDA. Inscríbete como socio de RADIO ELDA.

E. F. N.

Curso de inglés básico

VALLE DE ELDA, en combinación con el Club de Idiomas inicia a partir del próximo número un Curso de Inglés Básico que no dudamos va a ser de gran interés para muchos de nuestros lectores.

No se trata de un curso corriente de inglés, con su farrago de reglas gramaticales, sino más bien un curso de iniciación, con fines eminentemente uráticos, para que en muy pocas semanas el alumno pueda entender y hablar un inglés reducido, pero suficiente para comprender lecturas y conversaciones, sentando las bases para que quien lo desee amplíe después su vocabulario y conocimientos por sus propios medios. Este curso de inglés básico será muy útil para quienes deban tratar con extranjeros, tales como camareros, empleados de hotel, industriales y comerciantes con relaciones internacionales (o con aspirantes a ellas), etc., así como a quienes deseen adquirir rápidamente unos conocimientos del idioma inglés que le permitan entenderse, verbalmente o por escrito, con gentes de aquel idioma.

Aprovechará tanto a quienes no tienen noción alguna del inglés como a los que ya lo están estudiando, ya que refrescará y afianzará sus conocimientos anteriores.

No dudamos de que, en un futuro muy próximo habrá e...

Elda un importante núcleo de conocedores del idioma inglés que no solo podrán visitar sin inconveniente alguno Inglaterra, Norteamérica y el mundo de habla inglesa, sino que también harán que los extranjeros que nos visitan se sientan en Elda como en su propia tierra por la cantidad de eldenses que podrán atenderles en su propia lengua. Solo serán necesarias cuatro o cinco horas semanales para estudiar la lección publicada en Valle de Elda y oír y practicarla de viva voz en el Club de Idiomas los días y horas que se indicarán.

El total de palabras a aprender es de 900 (350 del inglés básico, más 50 especiales del léxico mercantil). En sustitución de las reglas gramaticales imprescindibles daremos unas observaciones y advertencias graduales, conforme vayan siendo necesarias, para la construcción de frases con las palabras aprendidas.

Se omite la pronunciación figurada por considerar que ella sólo da origen a vicios de dicción que hacen prácticamente inútil el estudio realizado, puesto que el estudiante que se guía por ella ni entenderá lo que le dijeran en inglés ni se haría comprender en este idioma. La pronunciación la aprenderá oyendo y practicando en las sesiones de miércoles y viernes en el Club de Idiomas.

"Cooperativa de Viviendas Protegidas San Francisco de Sales"

Se pone en conocimiento de todos los cooperativistas, que la entrega de las viviendas de la primera fase de nuestras obras, tendrá lugar el domingo día 4 de Febrero del año en curso, a las once y media de la mañana, en un acto que se celebrará en el mismo barrio de «SAN FRANCISCO DE SALES».

Esta Junta Rectora se congratula de que, los esfuerzos que todos estamos realizando, tengan al fin, la primera coronación de una importante etapa en el largo camino emprendido para dotar a todos sus asociados de un hogar higiénico y confortable.

Rogamos a los agraciados tengan en cuenta que la compañía constructora «DRAGADOS y CONSTRUCCIONES, S. A.» se hará cargo de subsanar cualquier imperfección que exista en las viviendas entregadas, a cuyo fin deberán hacer sus reclamaciones en el plazo de un mes, a partir de la recepción de la llave.

Los afortunados con viviendas de esta primera fase, deberán pasar por Secretaría, cualquier día hábil, de seis a nueve de la tarde, excepto miércoles y sábados, antes del día tres de Febrero.

«LA JUNTA RECTORA»

Enrique Amat Navarro

Hebillas, Hilaturas, Ribetes, Cordones y Apliques varios

García Valiño, 15
Teléfonos 806 y 965

ELDA

De baloncesto

He presenciado un partido de baloncesto en el que nuestro Pizarro, en unos emocionantes minutos finales, remontó un tanto adverso ante el Remo, equipo murciano de una indiscutible calidad y excelente preparación. Un desarrollo muy similar a la película que veía después "Me casaré contigo", por Anthony Perkins, en la que el Custer americano también consigue, contra reloj, derrotar a los visitantes Sputniks rusos.

Creo que este brillante resultado (el del Pizarro, claro está) habrá sido una inyección de moral y de confianza en sus propias fuerzas; para mejorar su actual clasificación, que considero inferior a sus merecimientos.

Y aprovechando la oportunidad haré algunas breves consideraciones sobre estos partidos que también van interesando ya a la juventud eldense.

Comenzaré refiriéndome a esos "altos" en el juego que tanto se prodigan en este deporte mientras el árbitro consulta, supongo, con la presidencia. No me atreveré a proponer, a imitación de los americanos según la película citada, la actuación de unas "pom-pom girls" que animen el cotafro (es muy amargo el pan del exilio), pero sí creo que cabría sustituirlos por algo que mantuviese distraído al espectador, y bien podría ello ser una pieza de música ligera, unas breves noticias o chistes por micrófono (¡anuncios no!), una salida relámpago de dos equipos infantiles, futuros ases del baloncesto eldense, o cualquier otra cosa más sencilla y apropiada.

Otra cosa: el marcador. Los tanteos que se alcanzan en estos partidos son demasiado elevados para que el público vaya

haciendo de memoria operaciones aritméticas, y cuando, como el domingo pasado, el tanteo va nivelado nunca sabe uno si su equipo va delante o detrás. No creo fuera nada de costoso brindar al espectador esta facilidad.

Y otra: el campo. Como ya se dijo en VALLE DE ELDA respecto a no sé qué asuntos, a Elda le ocurre como a los chicos pobres. Que desde que les toman la medida hasta que estrenan el traje han crecido y ya no le sirve más que para una o dos puestas escasas. Así se le queda a Elda todo pequeño cuando las medidas se le toman sin mirar al mañana.

Por vestir a Elda con ropas anticuadas (de no hace más que dos años), el Pizarro ha sido víctima en balonmano de un atropello que le impedirá conquistar el Campeonato de España de la División de Honor, que en puro juego hubiera estado a su alcance.

Por usar medidas anticuadas, el Pizarro de baloncesto puede verse privado de la asistencia y el calor de un público adicto y numeroso, que les anime con sus aplausos, ya que no cabrá en el recinto actual dentro de muy poco tiempo.

Creo que la urgencia del Pizarro balonmanista para presentar un campo adecuado debería ser un buen adicate para que quien correspondía (el Ayuntamiento en primer lugar), afronte con dinamismo, entusiasmo y rapidez la inaplazable tarea de dotar a Elda de unas instalaciones deportivas dignas y capaces, en las que su juventud pueda practicar toda clase de deportes, sin que se le queden chicos a los quince días o a los dos años.—E. F. N.



LAS MEJORES VAJILLAS

Cristalerías, Lámparas y Artículos de Regalo

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17

ELDA

Teléfono 945

El día 1 de febrero próximo, apertura de curso del Instituto de Estudios Sociales "Ramiro Ledesma"

El próximo día 1 de febrero, a las siete de la tarde, se procederá en el Salón de Actos de la Casa Sindical a la solemne inauguración del primer curso del Instituto de Estudios Sociales "Ramiro Ledesma".

En dicho acto harán uso de la palabra: El secretario del Instituto, don Carlos José Arenas Viciedo, profesor de Geografía Económica, que hablará sobre dicho Instituto en el momento de su fundación, el director del Instituto y profesor de Derecho del Trabajo, don Abel Sáez Yañez, que expondrá la misión del Instituto "Ramiro Ledesma", y el director de la Escuela Social de Valencia, Iltmo. señor don Diego Sevilla Andrés, que pronunciará la conferencia de apertura sobre "Presupuestos de la revolución social".

Acto seguido será inaugurado el curso 1961-1962 por nuestro alcalde y jefe local del Movimiento, don Antonio Porta Vera.

Los estudios, que culminan con la obtención del diploma de graduado social, abren inmensas posibilidades a sus alumnos, que pueden adquirir la cultura y técnica social necesarias para mejorar su puesto en la sociedad y en el trabajo.

Como estudios universitarios que son, los matriculados en la Escuela Social gozan del privilegio de poder pertenecer a las Milicias Universitarias.

Los graduados sociales pueden opositar a los cuerpos técnicos y auxiliar del Ministerio de Trabajo, a los organismos dependientes del mismo, y a los distintos departamentos de la Organización Sindical, reservándose el Ministerio un diez por ciento de sus plazas. El título de graduado social se equi para al de Bachiller para cuan

do éste fuere necesario. Pueden asimismo ejercer libremente su profesión.

Y continuamente se están creando nuevos accesos a los puestos de trabajo y en especial a los cargos administrativos, en los que ser graduado social es, al menos, tanto como el mejor de los títulos.

Los estudios constan de tres cursos, de clases nocturnas—en nuestro Centro serán de ocho y media a nueve y media de la noche—y cada uno de los cursos de cinco asignaturas. En el presente curso se darán las asignaturas del primer año de graduados sociales, que se ampliarán a las del segundo año en el próximo curso, y ya en el siguiente se darán todas las que integran el cuadro de enseñanza de las Escuelas Sociales, alcanzando con ello el Instituto su plenitud de vida académica.

Pueden matricularse los mayores de dieciséis años, que no tendrán que efectuar desplazamientos a la Escuela Social, ya que el Instituto les facilitará la matrícula y una Comisión de profesores de la Escuela Social se desplazará en su día a esta ciudad para realizar los exámenes. Los que no posean título, habrán de sufrir un examen antes de los de fin de curso.

En la actualidad se cuenta con unos sesenta alumnos, lo que demuestra la buena acogida que ha tenido este Centro docente en nuestra ciudad. Se hace saber a los alumnos que pueden pasar por la Depositaria de Fondos del Excmo. Ayuntamiento, a formalizar la matrícula, desde el próximo lunes día veintinueve de los corrientes, de diez y media de la mañana a una de la tarde.

Compra - Venta

de hormas usadas Caballe-ro, Señora, Series, Sabri-nas y Chicarro.

Razón: León XIII, 7

Concurso Nacional de Cuentos

VII Premio «Biblioteca Gabriel Miró»

Como en años anteriores, y para honrar la memoria del insigne prosista alicantino Gabriel Miró, la Biblioteca que lleva su nombre, de la Caja de Ahorros del Sureste de España, convoca con carácter nacional su séptimo concurso literario, ajustado a las siguientes

BASES

Primera.—Se adjudicará un solo premio de cinco mil pesetas.

Segunda.—Podrán tomar parte todos los escritores en lengua española que lo deseen, excepto los que hayan obtenido este Premio.

Tercera.—El cuento será inédito y el tema, libre.

Cuarta.—Los originales, por duplicado y acompañados de plica y lema, se presentarán en la Biblioteca "Gabriel Miró", Caja de Ahorros del Sureste de España, San Fernando, 38. Alicante, hasta el día 30 de abril de 1962, mecanografiados por una sola cara y a dos espacios, cosidos, y con una extensión mínima de seis folios y máxima de doce.

Quinta.—El fallo se hará público el día 19 de mayo de 1962, fecha en la que igualmente se dará a conocer la composición del Jurado. La entrega del Premio se efectuará en acto público y solemne el día 26 del citado mes de mayo, víspera del aniversario de la muerte de Gabriel Miró.

Una nueva gestión pro teléfonos

Esta semana habrá marchado a la capital de España el concejal del Excmo. Ayuntamiento de Elda, don Roque Calpena Giménez, delegado por el municipio para gestionar la obtención del teléfono automático para la ciudad.

El señor Calpena visitará a los más altos funcionarios de la Compañía Telefónica, haciendo entrega de todas las nuevas solicitudes de teléfono formuladas en la campaña dirigida últimamente por el Municipio, recogiendo el sentir unánime local, expresado numerosas veces por la prensa y la radio. Junto con estas solicitudes se hará entrega de una comunicación oficial del Ayuntamiento solicitando formalmente la instalación del servicio automático y la ampliación del número de teléfonos, basada en la real y urgente necesidad que hay de ello, acrecentada por el auge de la industria y por la celebración en nuestra ciudad de una Feria con carácter internacional. También se hace en dicha carta oferta del solar necesario para la construcción de un edificio adecuado.

Confiamos en que las gestiones del señor Calpena obtengan el más lisonjero éxito y que a su regreso nos pueda hacer alentar numerosas manifestaciones.

Sexta.—El cuento premiado quedará de propiedad de la Caja de Ahorros del Sureste de España y será editado. Los restantes originales podrán ser retirados hasta el día 31 de agosto de 1962, pasada esta fecha serán destruidos.

Séptima.—El fallo del Jurado será inapelable.

Alicante, 3 de enero de 1962. El Director General, Antonio Ramos Carratalá.

VENTA DE SOLARES

Se han puesto a la venta los solares para edificación de casas en las calles de Fray Luis de Granada y Capitán Cortés, situados a la derecha de la Gran Avenida, de 9 metros fachada por 13,50 fondo

PRECIOS INTERESANTES CON FACILIDADES DE PAGO HASTA UN AÑO SIN INTERES

PARA INFORMES, ADQUISICION O EXAMEN DE PLANOS:

General Mola, 25 - Altos

E L D A

Teléfono 985

BALONCESTO

El pasado domingo, en el Campo de la Organización Juvenil, se celebró el partido correspondiente al Campeonato Nacional de Segunda División entre el Club Remo de Murcia y nuestro primer equipo de baloncesto Pizarro, que finalizó con la justa victoria del conjunto eldense por 47 a 42, a pesar de que al descanso se llegó con el tanteo de 17 a 14 favorable al bando murciano.

de los puntos perdidos hasta ahora en su campo.

La alineación del Pizarro, con el detalle de los encestadores fue la siguiente: Aracil, Arellano (14), Alonso (4), Cerdá (17), Merino (10), Gil (2), Poveda, Vera, Marcos, Martínez y Lorenzo.

Mañana no juega el Pizarro, por ser jornada de descanso para todos los equipos del grupo.

ENCESTO

El encuentro, muy bien llevado por los jugadores eldenses, resultó muy disputado e interesante, ya que dada la igualdad de los contendientes, el marcador se mantuvo incierto, sobre todo en los minutos finales, lo que hizo crecer el enorme interés con que se venía disputando el partido. Prueba exacta del equilibrio de fuerzas de ambos equipos la constituye el hecho de que fue necesario jugar dos prórrogas extras de cinco minutos cada una, ya que al final del tiempo reglamentario y también al término de la primera de las prórrogas se registraron sendos empates a 31 y 37 puntos. Pero en la segunda el Pizarro consiguió distanciarse desde un principio en el marcador, y sin descuido alguno se limitó a dejar pasar el tiempo sin proporcionar al Remo el control de la pelota.

El Pizarro, aun sin redondear un partido completo, realizó un juego aceptable, siendo sus elementos más destacados Merino, Cerdá y Avellano. Como ya apuntábamos en semanas anteriores, vemos al equipo local bastante mejor que al principio, con más técnica y ligazón sus componentes, lo que nos hace pensar que en la segunda vuelta sabrán recuperar varios

deja en casa. Lo mismo, lo mismo, que el Deportivo.

Besó, que resultó lesionado en Almansa, se encuentra mejorado. Celebraremos su pronta recuperación. Y que le mire el médico la cabeza, a ver si cuando reaparezca la lleva más levantada. Lo necesita.

Os prometí no decir nada de Cordonés y lo estoy cumpliendo. ¿Verdad?

Mañana nos visita el Callosa, que no es otro que el Ilicitano camuflado. Ocupa el último lugar de la tabla, y es mejor que muchos otros.

Ya veréis qué partidazo hace, y el lío que arma, y lo difícil que pone el partido.

Viene dispuesto a darnos el susto. Como todos. La ocasión es única para hacer ver a la afición que lo de Almansa fue una mala tarde. Y, sobre todo, se podrá golear, acoplar y sacar los jugadores más "a tono" y sobre todo los útiles. Esto

Chica joven

para oficina se precisa

Imprescindible sepa escribir a máquina.

Razón: J. Coronel, 6 Tel. 617

CASA

PEPE

Viste a Elda

¡No lo olvide!

En Cuatro Esquinas

Teléfono 534

que no se olvide. Es muy importante.

Y, por último, deseamos no nos den ocasión de decir "cosas fuertes", sino alabanzas, y poder contar los goles por docenas. Pero en las porterías contrarias, ¿eh? A ver si es verdad.

Nos llega un noticia. La Federación Ciclista eldense celebrará el día 4, en el circuito de las Escuelas, una sensacional carrera ciclista. El Criterium de los Ases. Es decir, la más grandiosa reunión de todos los tiempos. El equipo "Faema", con todos sus figuras, el "Licor 43", con todos sus fenómenos. Es decir, Bernárdez, Pérez Francés, Manzanque, Botella, Giménez, el campeón de la Montaña, y otros no menos famosos.

Lo que se dice un acontecimiento del pedal.

También me he enterado de que Valero, el central Eldehse, se encuentra lesionado, y así jugó en Almansa.

PEDRO LOPEZ



La cantinflada del siglo y la derrota de la temporada. Eso ocurrió en un pueblo manchego llamado Almansa. Los autores del desaguado fueron un grupo de entusiastas y modestos aficionados a la pelota redonda y la víctima un grupo de profesionales, un poco desganados. Bueno, un poco o un bastante. Que no es lo mismo.

Ellos hicieron méritos para haber ganado por más goles. Nosotros hicimos méritos para mayor goleada.

Si alguno de ustedes cree que voy a pedir a Cordones, se equivoca; hoy no digo ni pio. Alla se dijo todo... y aquí se dirá más. Pero yo, nada.

Ellos buscaban la victoria, nosotros nos conformábamos con la derrota... y ahí está el detalle... y la tocata.

O se enmienda esto... o nos enmienda el Imperial en fecha próxima. Porque está muy cerca, y dentro de cuatro jornadas vendrá al Parque y lo más seguro es que estaremos empatados a puntos y positivos y la ventaja será de ellos, que nos visitarán. Ojo, pues.

Y de Martín, ¿qué saben ustedes? Yo sé que está fichado. Pero nada más.

Los almanesños jugaban con el equipo completo. Nosotros con uno lesionado, y no llegábamos a tener ni medios.

Y recuerdo lo cerca que está el Imperial. ¡Ojo!

La Unión vapuleó al Palmar. ¿No es dije que Rey se subiría a la palmera? Pues me equivoco

Sección patrocinada por
gentileza de la firma
**UNION DE
TRANSPORTES, S. A.**

qué. Y adonde se subió fue a la parrá. Fue por uvas y logro ocho. Ocho goles como ocho soles. ¡Hurra por la Unión!

El público acudió a ver a los blanquillos, y éstos le obsequiaron con una goleada. Así da gusto. Todos contentos.

La derrota del Palmar murciano fue por causa y motivo de un equipo de Elda y vestuario de blanco por más señas. Lo conocen, ¿verdad?

Quiero hacer constar mi gratitud a Radio Juventud de Almansa, en especial a su locutor señor Avellán, así como a la directiva, y especialmente a su vicepresidente, los cuales tuvieron atenciones con VALLE DE ELDA.

También el Pizarro de Baloncesto derrotó al Murcia en partido de cuatro tiempos (como la moto de mi amigo Vera el mecánico, la cual anda un día para delante y otro para atrás). Lo mismo que el Pizarro.

Tengo otro amigo "boticario" que se ha comprado un coche, que se parece al Deportivo: va muy bien, pero cuando falla hay que remolcarlo.

Pero hay que ver cómo falla. Qué bárbaro. Y lo gracioso es que las mejores piezas se las



Les recuerda sus diarios servicios por
carretera entre

BARCELONA

VALENCIA

ELDA

Nápoles, 83

Burriana, 32

Gen. Varela, 14

Teléf. 266868

Teléf. 277505

Teléfono 99

VALLE DE ELDA

Página 7

Deportividad

El que esto escribe está ya de vuelta del deporte-rey, de ese mastodónico tinglado deportivo-financiero-espectacular que es el fútbol.

¿Motivos? Muchos: La excitación que produce en el espectador, que le lleva a exceso verbales (y más que verbales), contra árbitros, jugadores, cronistas, etc. Pasión, excesos y temperamento que acaban por dominar a pacíficas personas y crear hábito, causando incluso la muerte de más de un "hincha" de débil corazón, como se han dado ya muchos casos.

El mercantilismo de la mayor parte de los profesionales, para los que cuentan más las primas y dietas que el propio puntador deportivo; y el "donjuanismo", el "narcisismo" y el "complejo de vedette" de muchos otros que parece que van perdonando la vida a las chicas.

Las marrullerías de algunos jugadores y entrenadores, que para anular al enemigo peligran por su calidad emplean adrede de juego sucio y violento, aunque este consiga la "anulación" del buen jugador, no sólo para el partido, sino para muchas temporadas. (¿Y qué, si se ha evitado que el Villatomates pierda el partido?)

Los "pucherazos" o miopías y despistes arbitrales, unos de buena fe y otros de mala, que con actitud salomónica anulan el noble esfuerzo de unos hombres y defraudan y lesionan a toda una afición.

Las componendas y cachupinadas federativas, con sus acérrimos de reuniones y fallos (tómese la aceptación que se desee), banquetes y viajes a todo tren y gastos pagados, etc.

Directivos con valor (lo diremos así de suave) para sacrificar a una joven promesa a las particulares conveniencias de su temporal gestión al frente del club.

ACLARACION INDISPENSABLE. No me estoy refiriendo ne cesariamente a Elda ni al Deportivo en este ligero repaso a las lacras que carcomen el tinglado futbolero, y si me apu-

ran, tampoco a España solo, ya que estos males parecen ser fruto de todos los lugares. Espero con esta aclaración haber hecho desistir a alguno de la oportuna y acostumbrada "Carta al Director" que quizá ya estaba preparando.

¿Para qué seguir? Toda una maraña de hilos y de intereses que asfixian lo que el partido tiene de noble y sencilla competición deportiva entre dos equipos o dos ciudades. Y el exigencia de este juego limpio, de la noble y alegre aceptación de la derrota, de la deportividad, desinterés y buenos modos en el campo, en las gradas y en los bastidores, vine a buscarlo, y encontrarlo, en el balonmano, siguiendo con color y simpatía el esfuerzo de esos muchachos eldenses que conquistarían limpiamente el galardón de Campeones de España.

Pero, ¡qué lástima! No es lo peor que ya el público, más numeroso, comience a excederse en epítetos e invectivas, sino que ya algunos árbitros más pueden ser considerados como partes que como jueces de la contienda; que ya las Federaciones se prestan a arreglos y componendas no del todo claros; y que ya los equipos (algunos), abandonan el juego limpio de la lid ante las portuerías para, acogiéndose a marrullerías más o menos legalistas, arrebatarse un triunfo consiguiendo limpiamente sobre el campo que, bueno o malo, era igual para los dos.

Debemos adjudicar al Dakotas, de Madrid, el triste honor de ser el iniciador del juego sucio del papeleo y del cambaleo para conseguir, por el resquicio de cualquier transgresión del Reglamento, los puntos que no pueda conquistar por méritos en el campo de juego.

En cuanto a la reacción del Pizarro, creemos que debe ser clara y diáfana. Nada de seguir al Toledo en su retirada (aunque después de este episodio es muy lejísimo de rasgarme las vestiduras por ella), sino todo lo contrario. Terminar esta liaguilla con el mismo entusiasmo con que se empezó, por el buen nombre de Elda y del Pizarro. Y ya de cara a la temporada venidera, preparar un espléndido plantel, una sólida cantera mediante torneos locales, que hagan sonar en breve el nombre de Elda por todos los ámbitos deportivos de la nación.

Porque la provincia de Alicante (Alicante, Elche y Elda a



María Rosa

PEINADOS - TINTES
PERMANENTES

Sólo con productos de las mejores marcas

General Moscardó, 1

Teléfono 504

ACLARANDO

Por medio de un amigo, me entero de que mi artículo sobre la circulación en Elda ha sido interpretado como un ataque contra los usuarios de las motos, cosa que también me confirma el artículo aparecido la semana pasada en "Valle", en la que el autor manifiesta que le causó risa el que yo anteriormente dijera que "enfilaran raudos a todo gas, las calles de nuestra población", y a continuación el firmante repetía una a una todas las cosas y casos que yo ya había escrito. No sé si sería cosa de plagio o de coincidencia (que me parece lo más normal), pero lo que no me hizo gracia es que se riera, a no ser que sea muy risueño, y por lo tanto un tío simpático. De todas maneras, no me gustó, y menos cuando se trata de lucir con lo que ya se había publicado. En los dos casos los señores que así creen que me manifesté se equivocan. Puedo yo tener la culpa, por no saber bien escribir, de lo que sé que tengo escasas o nulas condiciones. Pero lo dicho: YO NO ATAQUE A LOS MOTORISTAS, por la sencilla razón de que, si bien es verdad que hay un grupo, o mejor, un número determinado de motoristas irresponsables que recorren la ciudad como locos, también hay una mayoría que caminan con toda clase de precauciones, entre los que me encuentro yo. Y es más, yo no ata-

co a los motoristas porque yo me encuentro entre los enamorados de la moto, hasta el punto que prefiero un viaje en moto al coche o al tren. Mi delirio es la moto, y mis amigos los motoristas. Quede esto bien entendido, sin reirme de nadie, ni de tratar de buscar tres pies al gato. La circulación en Elda es anárquica por culpa de casi todos, especialmente de los peatones y ciclistas, incluidos motorcitos de pequeña cilindrada, cuyos usuarios en gran parte no conocen el Código de la Circulación. Y de los de mayor cilindrada, dije y digo, sobran unos cuantos carnets, incluyendo los de los analfabetos, locos y presuntuosos. Los demás, bien están en poder de quienes los tienen y los usan para sus asuntos o distracción, que en los dos casos me encuentro yo.

Con el deseo de ser mejor interpretado, os saluda vuestro amigo y motorista

PEDRO LOPEZ

Fútbol modesto

II COPA "ETISD"

Ferrovial, 0; Pirulo, 1.
Huerta Nueva, 5; Univer, 1.
Estrella, 3; San José, 3.

CAMPEONATO LOCAL
PETRELENSE

San Crispiniano, 1; Español, 1.
Iborra, 2; Foya, 2.

AMISTOSOS

Pinoso, 4; Elda, 1.

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

la cabeza), puede y debe ser en balonmano la potencia que Cataluña es en hockey. Y Elda ocupar, en ella, un lugar de primerísima categoría, no sólo por la calidad de su equipo, sino por ella y más aún, por su deportividad.

E. F. N.

Se vende

Máquina de rebajar
topes

Razón: Teléfono 238

CAMBIARIA

Acción con planta baja de S. Francisco de Sales (2.ª fase) por piso de la primera fase.

Razón: Esta Administración

TODO PARA EL CALZADO

Cordones - Hebillas - Plásticos - Ribetes - Hilos y Elásticos

No lo dude fabricante: Si sus compras sabe realizar a sus ventas dará utilidad

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 ELDA Teléfono 635

¿USTED SABE LO QUE ES BUENO?

Pues pruebe los «Callos a la Eldense» y «Pezolitos Parísien», las dos especialidades del BAR FALLERO y sabrá lo que es mejor.

No lo olvide: BAR FALLERO - Victoria, 5

CINE

Fiesta en el corazón

Nacionalidad: Mejicana.
 Director: Jaime Salvador.
 Intérpretes: Antonio Aguilar, F. Casanova.
 Censura del Estado: Autorizada para mayores.

En la película se relatan las andanzas de un joven hacedor mejicano que, con el pretexto de cursar estudios, se traslada a la capital azteca, donde una tía millonaria se presenta, pretendiendo casarlo con una parienta. El argumento sirve de motivo para intercalar varios números musicales, que constituyen uno de los mejores alicientes del film.

Ha llegado un ángel

Nacionalidad: Española.
 Director: Luis Lucia.
 Intérpretes: Marisol, Isabel Garcés, Carlos Larrañaga.
 Censura del Estado: Apta para todos los públicos.

Al llegar a casa de sus tíos, una niña que vivía sola se encuentra postergada por su familia, pero su bondad y la de una antigua sirvienta hacen que todos vayan cambiando de carácter y reconozcan su valor y cariño. Destaca ante todo la movilidad de escenas que hacen entretenida la acción de la película, interrumpida con frecuencia para que la pequeña artista interprete diversas canciones. La fotografía y el colorido son buenos.

Hombre del Oeste

Nacionalidad: Norteamericana.
 Director: Anthony Mann.
 Intérpretes: Gary Cooper, Lee J. Cobb, Julie London.
 Censura del Estado: Autorizada para mayores.

Estamos en Arizona, año 1874. Un antiguo pistolero que ha cambiado de vida, vuelve a encontrarse en medio de su antigua banda y, para salvarse, pretende querer unirse de nuevo

CARTELERERA

TEATRO CASTELAR

Sábado, domingo y lunes
 Grandioso estreno de la superproducción
Un hombre solitario
 por Tony Perkins
 Complementos
 (Autorizado mayores)

CINEMA ALCAZAR

Sábado y domingo
 Gran programa doble, con el estreno
Fiesta en el corazón
 por Antonio Aguilar
Misión de audaces
 por William Holden
 (Autorizado mayores)

SALA REX CINE LIS

Sábado, domingo y lunes
 Estreno de la divertida película en color
HA LLEGADO UN ANGEL
 POR MARISOL
 Complementos
 (Tolerado menores)

CINEMA CERVANTES

Sábado y domingo
 Colosal programa doble, con el estreno
Martes y trece
 por Conchita Velasco
Amor bajo cero
 por Tony Lebranc
 (Autorizado mayores)

COLISEO ESPAÑA

Sábado y domingo
 Fantástico programa doble, con el estreno
Un hombre solitario
 por Tony Perkins
Mademoiselle ángel
 por Romy Schneider
 (Autorizado mayores)

TEATRO - CINEMA CANTO

Hoy, grandioso éxito de la gran superproducción en tecnicolor
La pícaro edad
 y el emocionante estreno en CinemaScope y color
Hombre del Oeste
 por Gary Cooper
 (Autorizado mayores)

a la misma. Pero no podrá evitar enfrentarse en duelo a muerte con sus antiguos compañeros de fechorías. Excelentes secuencias e imágenes plásticas de típica belleza. La acción resulta esquematizada y simple, con lo que resalta más su dramatismo. Fundamental es la interpretación de Gary Cooper, que luce su estilo en las numerosas situaciones violentas en las que interviene.

ELDENSE: Tu periódico, VALLE DE ELDA. Tu emisora, RADIO ELDA.

Letras de gratitud

Desde la República Dominicana, en donde actualmente se halla pasando visita a las casas de la Orden allí constituidas la Muy Rvda. Madre General de la Comunidad de H. H. Carmelitas, Josefina Serra, por conducto del Colegio de la citada Orden en esta ciudad, nos ruega hagamos público su profundo agradecimiento a las autoridades y pueblo eldense por los muchos testimonios de afecto y cariño demostrados hacia la Rvda. M. Encarnación (q. e. p. d.) durante su larga y penosa enfermedad, así como la de condolencia por su fallecimiento, bien patentemente manifestada en el acto del sepelio. Gustosamente complacemos a la Muy Rvda. M. General de la

FEDERACION LOCAL de Campeonatos de Fútbol

Resultados y clasificaciones de 1.ª y 2.ª División

1.ª DIVISION

U. D. San Miguel, 3; Molinense C. F., 2.
 C. D. Ciclon. 0; U. D. San Antón, 1.
 C. D. Europa, 3; C. D. Barcelonés, 1.
 San Crispin C. F., 2; R. Peña Petrelense, 2.

CLASIFICACION

San Miguel y San Antón, 11; Europa, 8; Molinense y Petrelense, 6; Ciclon, 5; Barcelonés 4; San Crispin, 3.

2.ª DIVISION

Monóvar Juvenil, 7; Real Gervasia C. F., 0.
 Peña D. Castillo, 5; C. D. Español, 1.
 C. D. Santa Gema, 2; Basconia C. F., 0.
 Frontera C. F., 4; Cervezas Mahou C. F., 1.
 U. D. San Vicente "Jv.", 2; Trinquete C. F., 3.
 U. D. San Luis, 3; Arenas C. F., 2.

CLASIFICACION

Monóvar Juvenil, 14; Trinquete, 13; Santa Gema, 10; Frontera y San Vicente, 9; Mahou y Castillo, 8; Gervasia y San Luis, 4; Arenas, 3; Español, 1; Basconia, 0.

ACUERDOS DEL COMITE DE COMPETICION

SUSPENSION DE JUGADORES

Suspender por cuatro partidos oficiales al jugador del Real Gervasia, José Blanes Mollá, por agredir a un contrario.

AMONESTACIONES A CLUBS

Amonestación sin pase a su historial, al Frontera C. F., por jugar su último encuentro con sólo diez jugadores.

Amonestación y multa mínima al U. D. San Luis, Bernardo Bataller Cuenca, jugador de este Club, por protestar al árbitro.

ENCUENTROS A JUGAR ESTA SEMANA

Sábado día 27

A las 4'45 de la tarde: Basconia C. F.-P. D. Castillo. Arbitro, señor Morán.

Domingo día 28

A las 9 de la mañana: Arenas C. F.-U. C. San Vicente Juvenil. Arbitro, señor Vera.

A las 10'15 de la mañana: C. D. Español-Monóvar Juvenil. Arbitro, señor Romero.

Lunes día 29

A las 4'45 de la tarde: Cervezas Mahou C. D.-Club Deportivo Santa Gema. Arbitro, señor Verdú.

Estos encuentros pertenecen a la VIII Jornada de la II División Local.

Orden al propio tiempo que, una vez más, reiteramos, en nombre propio y de la ciudad, el sentimiento por la pérdida de esta santa religiosa cuya labor en pro de la enseñanza que da profundamente grabada en el corazón de los eldenses.

Universal Médico Quirúrgica, S. A.

Delegación de Elda

Le ofrece el más completo cuadro de especialidades médicas al servicio de su salud

Administrador: Pedro Maestre

San Roque, 56

ELDA

Almansa, 4 - Eldense, 0

Sin excusas ni pretextos, el partido lo ganó merecidamente el Almansa con sólo hacer gala de un amor propio que al Deportivo le faltó, quizá, porque el Almansa no tiene un solo jugador que haya cobrado más de unas poquitas pesetillas, y nuestros jugadores son de mayor categoría y precio. Y sólo fueron cuatro goles, porque nos favoreció la suerte, que de no ser así, el tanteo aún sería más de escándalo. Al terminar el encuentro, nos decía el vicepresidente almanesino: "Nos ha bastado para ganar, lo que a Vds. les ha faltado, línea de medios". Yo no estoy enteramente de acuerdo, a mi juicio, no se salvó nadie, la defensa, firme en los primeros minutos, se desorientó luego, y Albert en jugadas desafortunadas daba lugar a los goles tercero y cuarto. Beviá, desafortunadísimo, traía en jaque a sus defensores, en especial a Valero, más preocupado a lo que podía hacer su portero, que los propios delanteros rivales. Fue una tarde aciaga de total fracaso. Salíó el Almansa atacando, y el Deportivo con precauciones defensivas, y pronto los locales estrellaron un dispaño de gol en el travesaño. Fue un aviso de lo que vendría después, y una razón para no dejarse atacar, ya que sólo mirando la tabla clasificatoria se veía que el Almansa es el segundo goleador del grupo, y uno de los más goleados, razón por la que era cosa de buscarle el punto débil, que era su defensa.

Bien consideramos a Dauder en su papel de entrenador, pero sus complejos defensivos son evidentes y por su propio bien y el de la afición, es cosa de ir considerando inferiores a casi todos los del grupo y cuestión de que cuando se saiga fuera, y encontremos líneas abiertas, se juegue con cinco de lanteros, cuando no con seis. Otra cosa es recibir, y más y peor a los colistas con sus sistemas y desesperaciones.

Mi constante reclamar a determinado jugador la semana pasada no es cosa sólo de simpatía personal mía, sino por mi convencimiento de que es uno de los más firmes puntales de la temporada, y un insustituible elemento, especialmente cuando se sale fuera, porque la Tercera División no es para chicos, sino para luchadores, y Cordones lo es por naturaleza.

La rapidez era antes la mayor virtud del Deportivo. ¿Cómo se comprende que ahora, hombres que juegan andando se mantengan partido tras partido?

Ya va siendo hora de que Méndez, jugador que lució en Almansa y otros tantos sitios su amor propio y sus ansias innegables de agradar, deje de lanzar patadones adelante, que sirven para el lucimiento de los defensores contrarios y para

que se estrellen los delanteros propios, y Méndez, puede y sabe jugar, raro. Tampoco se comprende por qué los defensas levantan el juego una y otra vez cuando el juego comienza de atrás adelante, y por lo tanto en ellos mismos. Y sobre todo se precisaron más hombres al ataque, especialmente cuando ya el Almansa había conseguido perforar nuestra puerta. Perder por uno o por varios en casi igual, pero tratar de remontar el tanteo, es más sensato. Claro, a todo esto, y otros muchos mas defectos que presentamos, quizá el señor entrenador nos explicase sus propios motivos, y nos convenciera, por que el fútbol visto desde la grada es diferente a ser visto desde el foso. Esto lo admitimos por adelantado, pero hay una cosa que no llegamos a comprender, y es porque se sale una y otra vez con sistemas más o menos defensivos, o al menos con precauciones impropias de un equipo como el Eldense y otro como el Almansa, puesto como ejemplo por no citar a otros muchos. La verdad es que se perdió por cuatro goles, la mayoría parables, y que el Deportivo fue justamente goleado por un puñado de entusiastas que se merecieron el aplauso de los suyos y el nuestro, que aquí repetimos, con un público correcto, una directiva que tuvo para con nosotros toda clase de facilidades, y un arbitraje, el del señor Lloréns, que tuvo la virtud de agradar a vencidos y vencedores. En cuanto a los jugadores, la lucha fue noble y franca, venció uno, el mejor, y éste fue el Almansa, aunque, señores, la clase de uno al otro es considerable. Por ello condenamos a los jugadores; en ellos y sólo en ellos está la falta, y por lo tanto la responsabilidad. Al terminar el encuentro el señor Dauder nos manifestaba su desaprobación y disgusto. No es para menos, porque este señor que viene bajando con todo entusiasmo, no pudo evitar que sus jugadores se "arrugaran" frente a un equipo que sólo y únicamente lució su entusiasmo. Porque si se llega a tratar de otro equi-

Charlas pre-militares

"Juventud al servicio de la Patria"

Durante la pasada semana han venido desarrollándose en el salón de actos de la Casa Sindical (excepto la primera, que se celebró en el Cine Rex) una serie de charlas sobre temas pre-militares, de preparación para la vida castrense, dedicadas a los mozos próximos a incorporarse al servicio de las armas.

La presentación de la serie de charlas corrió a cargo del Dr. Diego Cuenca Díaz, y se complementó con la proyección (en el Cine Rex, como queda dicho) de unos documentales relacionados con el tema.

Las sucesivas sesiones desarrollaron los siguientes temas: "El joven y los problemas de la vida", "El soldado y sus deberes patrióticos", "Juventud sana", "Un enemigo en casa: el alcohol", "El cuartel, escuela de hombres" y "El noviazgo, antesala del matrimonio". Fueron los respectivos oradores, Dr. don Diego Cuenca Díaz,

Comandante don José Carmoña, del Regimiento San Fernando núm. 11 de Alicante, Dr. don Nicandro Pérez Brotons, Dr. don Ricardo Pérez Rico, Comandante don Manuel Lobo Arribas y el Ilmo. señor don José Martínez Sánchez, Cañónigo de Alicante.

Como puede verse por el enunciado de los sistemas de las charlas, éstas han constituido un completísimo cursillo preparatorio para nuestros muchachos, que dentro de unos días harán su entrada en los cuarteles, y que gracias al mismo irán con un conocimiento más certero y profundo de los diversos problemas que su incorporación militar plantea, estando en mejores condiciones para hacerles frente y amoldarse a las necesidades de la nueva vida que van a comenzar, al servicio de la Patria.

Nos ha parecido magnífica la idea de estas charlas, que tan provechosos frutos pueden producir entre nuestros jóvenes, y felicitamos por ello sinceramente a sus felices organizadores.

po de superior categoría, el resultado sería de baloncesto. Ahora, después de informar a Vds. con la sinceridad que nos caracteriza, no queremos cerrar esta crónica, sin que falte nuestro aliento para el futuro. Dispuestos estamos a olvidar lo sucedido con tal de que se nos demuestre que sólo ha sido una mala tarde, creemos que ni de la crítica, ni de la afición, ni mucho menos de la directiva, tengan motivos para lucir indolencia, y si esto ha sucedido, está olvidado por nuestra parte, y mañana, el próximo domingo, y sobre todo el próximo desplazamiento, se nos darán motivos para hacer un trabajo más de nuestro agrado. Pero lo dicho, vale.

Alineaciones:

Almansa: Vidal; Mora, Roberto, Bellido; Ráez, Pinto; Hernández, Amorós, Abellán, Gómez y Tufi.

Eldense: Beviá, Alberto, Valero, Chiqui; Miguel, Grande, Besó, Méndez, Darwin, Asterio y Aguado.

Tercera División - Grupo X

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 ELDENSE.....	20	15	3	2	49	16	33	+ 13
2 Imperial.....	20	14	3	3	45	22	31	+ 11
3 Lorca.....	20	10	6	4	37	18	26	+ 8
4 Orihuela.....	20	11	2	7	32	21	24	+ 4
5 Alicante.....	20	11	2	7	41	33	24	+ 4
6 Crevillente.....	20	10	4	6	40	43	24	+ 4
7 Abarán.....	20	8	7	5	44	26	23	+ 1
8 Almansa.....	20	8	4	8	49	44	19	- 1
9 Aguilas.....	20	8	2	10	38	48	18	- 2
10 Rayo Ibense.....	20	6	4	10	37	46	16	- 4
11 Almoradí.....	20	7	2	11	29	43	16	- 4
12 Madrigueras.....	20	6	3	11	30	42	15	- 3
13 Cieza.....	20	6	2	12	32	38	14	- 4
14 Monóvar.....	20	5	4	11	26	46	14	- 8
15 Novelda.....	20	5	3	12	25	42	13	- 9
16 Callosa.....	20	2	6	12	27	53	10	- 10

"CRESA"

Talleres electromecánicos

ESPECIALIDAD EN

SEAT - RENAULT

Lavado - Engrase - Repuestos Embobinado de motores eléctricos.

(Próxima Apertura)

Queipo de Llano, 13 ELDA

COLECCIONISTAS

Compro o Cambio

Deseo: Cigarrillos nacionales o extranjeros.

Doy: Sellos, vitolas o fundas de paquetes de tabaco.

Razón: Teléfono 157 de Petrel o en esta Administración



Redacción y Administración

General Moscardó, 1
Teléfonos 300 y 504

Suscripción Trimestral, 25;
Semestral, 50; Anual, 100